

不審者に対して

小学生・中学生が被害者となる悲しい事件・事故が続いています。ご家族の方等の思いを考えると、言葉になりません。昨年度、本校区でも、不審者に関する事件がいくつかありました。不幸中の幸いで、今のところ大きな問題はありません。ですが、偶然であったといっても過言ではありません。下記のような情報（4月・5月福井県内）も届けられています。対岸の火事とせず、常にリスクを考えて行動していく習慣をつけましょう。

福井県内の不審者情報

4月	自転車の小学生男子を走って追いかける男 福井県警、4月4日発生 昼間の福井市街で小学生男子の後をつける黒ずくめの男 4月7日発生 女子児童に「乗せてあげようか」と声かける車に乗った女 4月10日発生 女子中学生の後をつける30歳くらいの男 4月10日発生 女子生徒らが自転車に乗った男に追いかける 4月9日発生 女子児童に声かけ車内から陰部を露出する男 福井市で4月15日発生 下校中の女子児童が車の男から「乗って」と声かけられる 若狭町で4月16日発生 帰宅途中の女子児童に車内からスマホ向ける女性 鯖江市で4月22日発生 帰宅中の女子生徒に男が「死ね」 福井市で4月24日発生 10代女性に「家どこや」と声をかける男 4月29日福井市内で発生
5月	女子学生に「一緒に写真を撮ろう」とスマホを向ける男 5月2日夕方、福井県福井市内で発生 バイクで自転車の中学生追いかける20歳代のゴースト男 5月13日夕方、福井県福井市内で発生

インターネット安全・安全通信より

たくさんの友達と集まって楽しい時間を過ごしていると、その場のノリで悪ふざけ動画をとってしまうなんてことがあるかもしれません。でもそのような動画を気軽に投稿・拡散してはいけません。それが人生を狂わせるきっかけになってしまうことも…
(裏面に続く)





★大事なポイント★
 ○やろうという子がいたら
 友達どうしても、ダメなものはダメ。その友達と自分のこともよく考えて。

○投稿を見つけたら
 まずは自分が拡散しないこと。そして、公開でも非公開でもその投稿を削除させましょう。

○写真や動画以外の投稿でも…
 なりすましや、ウソ・フェイク情報の書き込みも不適切な投稿なので、拡散してはダメです。

※ネット上にアップした・された情報で困ったことが起きたら↓↓↓
 『違法・情報相談センター』
<https://www.ihaho.jp/>まで

